

Neue Schulleitung



Liebe Eltern,

ich freue mich sehr, mich Ihnen als neuer Schulleiter unserer Grundschule vorzustellen. Mein Name ist Fabian Möschter, und ich bin seit 2010 Teil dieser tollen Schulgemeinschaft, zunächst als Referendar, direkt danach als Klassenlehrer in den Klassen 3 und 4. In dieser Zeit durfte ich viele von Ihnen und Ihre Kinder kennenlernen, was mir stets eine große Freude bereitet hat.

In meiner neuen Rolle als Schulleiter möchte ich weiterhin ein offenes Ohr für die Anliegen und Wünsche unserer Elternschaft haben. Mir ist es wichtig, eine vertrauensvolle und respektvolle Zusammenarbeit zu fördern, um gemeinsam das Beste für unsere Kinder zu erreichen.

Mein Ziel ist es, eine positive Lernumgebung zu schaffen, in der sich jedes Kind wohlfühlt und sein volles Potenzial entfalten kann.

Sie alle lade ich herzlich ein, aktiv an unserem Schulleben teilzunehmen und Ihre Ideen und Anregungen einzubringen.

Ich freue mich auf eine spannende Zeit mit Ihnen und Ihren Kindern und darauf, gemeinsam an der Weiterentwicklung unserer Schule zu arbeiten.

Verabschiedung von Schulleiterin Christine Gein



Nach 23 Jahren an der Klingbachschule, davon sechs Jahre als Konrektorin und achteinhalb Jahre als Schulleiterin, wurde Christine Gein am 31. Januar 2025 mit einem bunten Fest verabschiedet. Die Schulgemeinschaft feierte mit Musik, Gesang und einem Film, um sich von der „Lehrerin aus Leidenschaft“ zu verabschieden.

Schulrat Andreas Hüther lobte ihr Engagement, das sich auch in der Verlängerung ihrer Arbeitszeit um eineinhalb Jahre zeigt. Bürgermeister Torsten Blank würdigte die wertvolle Zeit, in der Frau Gein die Schule als Ort der Gemeinschaft prägte.

Dankesworte kamen auch vom Personalrat sowie Vertretern des Fördervereins und Elternbeirats. Christine Gein blickte auf eine aufregende und ereignisreiche Zeit an der Schule zurück und freut sich auf neue Abenteuer im Ruhestand.



Das Biotop wieder zum Leben erwecken!

Der Förderverein der Klingbachschule plant gemeinsam mit den örtlichen Kindergärten und der Elternschaft, das Biotop wieder zum Leben zu erwecken.

Ein Bauwagen, der vom Purzelmarktverein gespendet wurde, steht nun zur Verfügung. Dieser wurde entkernt und das Dach bereits erneuert. In den kommenden Wochen wird der Ausbau des Bauwagens beginnen, der eine neue Außenverkleidung sowie einen Innenausbau benötigt. Ziel ist es, aus dem Bauwagen ein kleines Forscherlabor für die Kinder der Gemeinde zu schaffen.

Für den Ausbau des Bauwagens wird dringend Unterstützung benötigt. Gesucht werden Personen mit Erfahrung im Bereich Bodenbeläge, die Beratung und Hilfe anbieten können. Zudem sind kreative Köpfe willkommen, die Ideen für den Möbelbau entwickeln und umsetzen möchten. Auch ein Elektriker wird gesucht, um bei der Stromversorgung zu beraten.

Es wird darum gebeten, diesen Lernort gemeinsam mit Leben zu füllen und den Kindern die Möglichkeit zu bieten, spielerisch mit der Natur in Verbindung zu treten und diese angemessen zu entdecken und zu schützen. Interessierte können sich bei Silvana Weschler unter 01578/5511536 melden.

Zusätzlich besteht die Möglichkeit, das Projekt durch die Glücksbringer-Aktion der VR Bank Südliche Weinstraße-Wasgau eG zu unterstützen. Glücksbringer können kostenlos in den Filialen der VR Bank abgeholt werden, ohne dass eine Kundenbindung erforderlich ist. Auch die Unterstützung durch Stimmen beim Pfalzwerke „heldengesucht“-Projekt ist willkommen.

Für den Schulgarten werden Paten gesucht, die bereit sind, gelegentlich nach dem Rechten zu sehen und so dazu beizutragen, den Kindern das Gärtnern näherzubringen.

Vielen Dank für die Unterstützung!



Schulzufahrt



In letzter Zeit wurde die **Buszufahrt** häufiger auch zum Holen und Bringen der Kinder genutzt (Frau Gein wies darauf bereits hin). Die Polizei führt und führt weiterhin stichprobenartig Kontrollen durch.

Bitte nutzen Sie den offiziellen Weg zum Parkplatz.

In diesem Zusammenhang auch noch die Bitte, den **Besucherparkplatz** zu nutzen.

Der gepflasterte Parkplatz neben dem Werkstattgebäude ist Angestellten und Bediensteten vorbehalten. Auch "nur kurz halten" ist hier nicht gestattet.

Danke für Ihr Verständnis.



Ein Tag voller Erfolge und Teamgeist

Am Freitag, den 14. März, fanden an unserer Grundschule die Winter-Bundesjugendspiele im Geräteturnen statt. Die Schülerinnen und Schüler hatten wochenlang auf dieses Event hingearbeitet und konnten nun stolz ihr Können unter Beweis stellen.

Die Kinder zeigten beeindruckende Leistungen an Reck, Barren und beim Sprung. Auch das Bodenturnen und Balancieren standen auf dem Programm und forderten sowohl Geschicklichkeit als auch Mut. Besonders hervorzuheben war die Miteinander-Übung, bei der kleine Gruppen aus jeder Klasse synchron und im Team arbeiten mussten.

Den Abschluss des Tages bildete ein spannender Klassenwettkampf, bei dem Schnelligkeit und Treffsicherheit gefragt waren.

Aus jeder Klasse wurden das beste Mädchen und der beste Junge mit einer Urkunde und einer Medaille geehrt. Doch nicht nur die Gewinner stachen hervor: Alle Kinder sind über sich hinausgewachsen, haben Mut gezeigt und durch die Unterstützung ihrer Mitschülerinnen und Mitschüler großartige Leistungen erbracht.

Die Winter-Bundesjugendspiele waren ein voller Erfolg und haben einmal mehr gezeigt, wie wichtig Teamgeist und Zusammenhalt sind. Ein herzlicher Dank geht an Frau Hüther und alle Lehrkräfte, die die Veranstaltung organisiert und begleitet haben, sowie an die Eltern, die ihre Kinder tatkräftig unterstützt haben. Wir freuen uns bereits auf die nächsten sportlichen Herausforderungen!



Landesmusikpreis für die KBS - Musik verbindet!

Es ist wirklich fantastisch! Zum zweiten Mal in Folge wurde die Klingbachschule mit dem begehrten Landesmusikpreis „MusikuS“ ausgezeichnet – der Lohn für ihre herausragende musikalische Arbeit! 🎵🎶
Zusammen mit vier anderen Grundschulen durfte die Klingbachschule in Mainz im Rahmen des Landeskongresses „Kinder singen und musizieren in Kindertageseinrichtungen und Grundschulen“, den Preis entgegennehmen. Im Namen von Bildungsministerin Dr. Stefanie Hubig überreichte Elke Schott aus dem Bildungsministerium die Auszeichnung für die besonders nachhaltige Integration musikalischer Erziehung in den Unterrichtsalltag.



Musik ist unser Herzstück!

Für uns an der Klingbachschule ist Musik mehr als nur ein Fach – sie ist ein fester Bestandteil unseres Schullebens. Schon von Anfang an wird Musik auf vielfältige und vor allem praktische Weise in den Unterricht integriert. Unsere Schülerinnen und Schüler sind in jede musikalische Aktivität eingebunden! Besonders hervorzuheben ist unser „Musisches Band“, das seit fast 15 Jahren den Dritt- und Viertklässlern eine Stunde Musik pro Woche bietet. Hier können die Kinder je nach Interesse aus Gruppen wie Tanz, Musical, Djembe, Rhythmik, Ukulele und Rap wählen. 🎵🎶

Musik verbindet – auch mit den Kitas!

Ein besonderer Schwerpunkt liegt in diesem Jahr auf der Zusammenarbeit zwischen Grundschulen und Kindertagesstätten. Denn für uns ist es wichtig, den Vorschulkindern den Übergang in die Schule durch Musik zu erleichtern. So pflegen wir schon lange eine enge Kooperation mit den Kitas in unserem Einzugsgebiet. Besonders die Zusammenarbeit mit der Kommunalen Kindertagesstätte „Die kleinen Strolche“ in Billigheim-Ingenheim hat bereits zahlreiche kreative Projekte hervorgebracht.

Der Klingbach, Namensgeber unserer Schule, steht auch für das Motto unseres Wettbewerbsbeitrags: „Gemeinsam am KLING-Bach. Musik verbindet Schule und Kindertagesstätte“. Musik ist für uns in der Schule genauso wie in der Kita ein essentielles Element des Alltags, das auf unterschiedlichste Weise zum Leben erweckt wird.

Wir freuen uns riesig über diese Auszeichnung und werden auch weiterhin mit Herz und Leidenschaft für die Musik in unserer Schule und darüber hinaus sorgen! 🎵❤️